

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	8	開封日	令和7年5月15日
ご 意 見			
<p>4月分の町内会報(広報ひとよし)を読んだのですが、(松岡市長のこ とば)歴史資料館リニューアルオープン時、イベントをされるのですか。 市議会議員を中心として相良家同席のもと、イベント(お城まつり)に近 い方法で、日がらの良いときに市民開放をお願いします。 球磨人吉の永続性のために。 (投稿内容の趣旨を変えない範囲で文面の修正を行っています。)</p>			
回 答			
<p>ご意見いただきありがとうございます。文化課からお答えさせていただきます。 令和2年7月豪雨災害により被災した人吉城歴史館は、今年5月に展示 設備工事をはじめとした全ての復旧工事が完了し、令和7年7月11日に リニューアルオープンする運びとなりました。 ご意見いただきましたオープン時にイベントは行いませんが、当日は、 市議会議員も含めた、復旧にご協力いただきました関係者の皆様にご参集 いただき、人吉城歴史館の落成式を執り行います。その後、午後1時から 一般開館する予定です。 開館後は市民の皆様に親しまれる魅力ある施設となるよう努めてまいり ます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	9	開封日	令和7年5月15日
ご 意 見			
<p>いつも「つばめエアポートライナー」の運行ありがとうございます。 いくつか教えてください。</p> <ol style="list-style-type: none">1 延べ何人くらいが利用されたのでしょうか？2 運行を続けていくために、何人くらいの利用があれば採算が合うのでしょうか？ <p>公開されている資料などがありましたら、教えていただけると嬉しいです。</p>			
回 答			
<p>市内の公共交通を所管している交通政策課からお答えいたします。 まずは、つばめエアポートライナーをご利用いただきありがとうございます。</p> <p>人吉市内と鹿児島空港をつなぐ「つばめエアポートライナー」ですが、令和2年7月豪雨災害によるJR肥薩線の運休及び新型コロナウイルス感染症の影響による高速バスの減便に対し、広域からの移動手段の確保のため、つばめ交通株式会社が運行主体、人吉市は共創パートナーとなり運行を行っているところでございます。</p> <p>今回、ご質問いただいた件につきましては、運行主体のつばめ交通株式会社に確認した内容について、以下のとおり回答いたします。</p> <p>Q1 延べ何人くらいが利用されたのでしょうか？</p> <p>A. 4月末現在で約2,500人が利用されております。</p> <p>Q2 運行を続けていくために、何人くらいの利用があれば採算が合うのでしょうか？</p> <p>A. 運行の状況により人数でのお答えが難しいため乗合率での回答となります。 1便に3人以上のお客様が乗合うことができれば、事業として継続性が確保できるとのことです。</p> <p>共創パートナーの人吉市といたしましても、利便性の高い地域公共交通の構築に寄与する事業となるよう協力して行きます。 以上、お答えいたします。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	10	開封日	令和7年5月15日
ご意見			
<p>中川原は水害で毎回浸かっているため、整備費等を考えると無駄だと思 う。 また、人吉の災害のほとんどが水害や地震であることを踏まえると、避 難場所としても使えないのではないかと思う。 (投稿内容の趣旨を変えない範囲で文面の修正を行っています。)</p>			
回答			
<p>中川原公園を管理しております都市計画課からお答えします。 はじめに、中川原公園の維持管理方法等についてご意見をいただきあり がありがとうございます。 中川原公園は、令和2年7月豪雨災害により大きな被害を受けました が、治水効果、観光資源としての役割、中心部に位置する中川原公園の歴 史、将来にわたる公園の在り方など総合的に勘案し、令和6年度に芝生、 照明、水飲み場等の施設を含む広場の災害復旧工事を完了しました。 御指摘のとおり中川原公園は、過去の洪水実績より浸水頻度が増加する ことも考えられますので、浸水リスクを踏まえた施設の配置を考え復旧し ております。また、避難所は、学校やスポーツパレスなど市内要所を位置 づけており、特に水害の被害を受けやすい中川原公園は含まれておりませ ん。 利用者様の安全・安心を第一に考え、令和7年5月から、段階的に公園 を開放し、社会実験や利用者アンケートを実施しながら、より良い中川原 公園を利用者様と作っていきたいと考えております。 この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。</p>			